

## TNI Marinir Sinergi Polri dan Tomas Amankan Wilayah Sokamu

Jurnal Agung - PAPUA.GO.WEB.ID

Jul 3, 2024 - 22:18



YAHUKIMO- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir, bagian dari Komando Operasi TNI (KOOPS TNI) di Papua, secara aktif melaksanakan tugas Operasi Pengamanan Perbatasan (Opस्पamtas) Mobil RI-PNG, khususnya di wilayah Kabupaten Yahukimo, Provinsi Papua Pegunungan. Pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Dalam rangka tugas pengamanan wilayah, Satgas Yonif 6 Marinir melaksanakan Patroli Gabungan bersama dengan Aparat Polri dan beberapa Tokoh Masyarakat di wilayah Kampung Sokamu, Distrik Dekai.

Kegiatan Patroli Gabungan merupakan salah satu program unggulan Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung. Kreativitas dalam mewujudkan situasi Papua yang aman dan damai merupakan hal utama yang terus dilakukan oleh Satgas Yonif 6 Marinir.

Dengan program unggulan tersebut, para Prajurit TNI di wilayah Kampung Sokamu memanfaatkan waktu pelaksanaan patroli dengan bahu membahu bersama aparat Polri dan Tokoh Masyarakat dalam memeriksa serta memastikan situasi keamanan di wilayah Sokamu tetap berlangsung kondusif.

Dengan tetap mengedepankan aspek pengamanan, Tim Patroli Satgas Yonif 6 Marinir mengawasi kegiatan pemeriksaan kendaraan dan material yang diperiksa dengan berjabat tangan dan berdialog dengan para warga yang ditemui selama pelaksanaan patroli.

Upaya ini dilakukan untuk mengedepankan sisi humanis kegiatan Patroli Gabungan. Sikap sopan yang ditunjukkan oleh para Prajurit Satgas Yonif 6 Marinir mendapatkan ulasan dari salah seorang yang diperiksa, atas nama bapak Damian Mare. Beliau berkata, " bapak Tentara sopan menyapa kami. Semoga Papua tetap aman. Tuhan memberkati".

"Kreativitas Satgas Yonif 6 Marinir menggelar Program Patroli Gabungan di Kampung Sokamu, merupakan bentuk upaya TNI dalam menjaga keamanan wilayah Papua yang kondusif", ungkap Panglima KOOPS TNI, Brigjen TNI Lucky Avianto, pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan.

Autentikasi:

Dansatgas Media KOOPS TNI, Letkol Arh Yogi Nugroho